

Ⓢ **Rush RTD:** Nahrungsergänzungsmittel. Fertiggetränk mit L-Citrullin Malat, Beta-Alanin, L-Arginin, L-Alanyl-L-Glutamin, Taurin, Glucuronolacton, Koffein, Niacin und Zink. Mit Süßungsmitteln. Orangen Geschmack. **Zutaten:** Wasser, 8% L-Citrullin Malat, 8% Beta-Alanin, Säuerungsmittel: E338, E330; Kohlensäure, 4% Taurin, 3,9% L-Arginin Alpha-Ketoglutarat, 3,9% L-Arginin Base, 2% Glucuronolacton, 0,8% L-Alanyl-L-Glutamin (Sustamine®), Aroma, Koffein, Süßungsmittel: E955, E950; Antioxidationsmittel: E300; Zinkgluconat, Niacin. **Verzehrempfehlung:** 1 Portion pro Tag. **Hinweise:** ¹ Focus: Zink trägt zu einer normalen kognitiven Funktion bei. ² Power: Niacin trägt zu einem normalen Energiestoffwechsel bei. **Wichtige Hinweise:** Empfohlene Verzehrmenge nicht überschreiten! Nahrungsergänzungsmittel sollten nicht als Ersatz für eine ausgewogene und abwechslungsreiche Ernährung und einer gesunden Lebensweise dienen. Das Produkt ist außerhalb der Reichweite von kleinen Kindern zu lagern! Erhöhter Koffeingehalt (200 mg pro Portion). Nicht geeignet für Kinder, schwangere oder stillende Frauen und Personen mit Bluthochdruck und Herz-Kreislaufkrankungen.

Ⓢ **Rush RTD:** Food supplement. Beverage with L-Citrulline Malate, Beta-Alanine, L-Arginine, L-Alanyl-L-Glutamine, Taurine, Glucuronolactone, Caffeine, Niacin and Zinc. With sweeteners. Orange Flavour. **Ingredients:** Water, 8% L-Citrulline Malate, 8% Beta-Alanine, Acids: E338, E330; Carbon Dioxide, 4% Taurine, 3,9% L-Arginine Alpha-Ketoglutarate, 3,9% L-Arginine Base, 2% Glucuronolactone, 0,8% L-Alanyl-L-Glutamine (Sustamine®), Flavouring, Caffeine, Sweeteners: E955, E950; Antioxidant: E300; Zinc Gluconate, Niacin. **Recommendation:** 1 serving per day. **Notes:** ¹ Focus: Zinc contributes to normal cognitive function. ² Power: Niacin contributes to normal energy-yielding metabolism. **Important Advices:** Do not exceed the recommended daily dose. Food supplements should not be used as a substitute for a varied and balanced diet and a healthy lifestyle. Keep the product out of the reach of young children! High caffeine content (200 mg per serving). Not suitable for children, for pregnant or nursing woman, for people with high blood pressure and cardiovascular disorders.

Inhalt/Content: **e 250 ml**

Kühl lagern. Ungeöffnet mindestens haltbar bis Ende: Siehe Boden/Store in a cool place. Unopened best before end: See base.

WEIDER®

RUSH

ENERGIZED ORANGE

WARNING

USE CAREFULLY

FOCUS¹ + POWER²

200 mg CAFFEINE
PER SERVING

CARBONATED

FOOD SUPPLEMENT

250 ml

FOR MORE INFORMATION PLEASE TURN AROUND (1,2)

Nährwertangaben/ Nutritional Information	pro/ per 250 ml	* % NRV
L-Citrullin Malat/L-Citrulline Malate	2000 mg	
Beta-Alanin/Beta-Alanine	2000 mg	
Taurin/Taurine	1000 mg	
L-Arginin Alpha-Ketoglutarat/ L-Arginine Alpha-Ketoglutarate	975 mg	
L-Arginin Base/L-Arginine Base	975 mg	
Glucuronolacton/Glucuronolactone	500 mg	
L-Alanyl-L-Glutamin (Sustamine®)/ L-Alanyl-L-Glutamine (Sustamine®)	200 mg	
Koffein/Caffeine	200 mg	
Niacin/Niacin	16 mg	100
Zink/Zinc	5 mg	50

* % NRV = Referenzmenge für einen durchschnittlichen Erwachsenen* % NRV = Reference Intake of an average Adult

Enthält keine Energie, keine Mengen von Fett, ges. Fettsäuren, Kohlenhydrate, Zucker, Eiweiß und Salz./Does not contain energy, no amounts of fat, sat. fatty acids, carbohydrates, sugars, protein and salt.

Ⓢ **Vertrieb: Weider Germany GmbH**, Postfach 106 504, 20044 Hamburg. www.weider-germany.de
Ⓢ **Distributed by: CLF Distribution Ltd**, 210 Mauretania Road, Nursling Industrial Estate, Southampton, Hampshire, SO16 0YS

Sustamine® is a registered trademark of KYOWA HAKKO BIO CO., LTD.



317631/MAXII